



## La Sociedad, la Seguridad y el Deporte como estilo de vida.

Estimados lectores.

Ha pasado ya más una semana muy importante para todas las comunas y regiones del país, y en donde la ciudadanía se pudo expresar a través de los sufragios en el libre derecho de elegir a los candidatos de su preferencia.

En nuestras provincias de Melipilla y Talagante y éstas con sus diez comunas entre ambas, se logró elegir a nuevas autoridades, y especialmente en las Alcaldías, Concejales, Cores y quedando pendiente para una segunda vuelta, el de poder saber quién será dentro de los dos candidatos el que asuma como Gobernador.

En lo que respecta específicamente a la provincia de Melipilla, siguen en sus puestos las autoridades que realmente la ciudadanía consideró con mucha responsabilidad que deberían seguir en sus cargos, como por ejemplo en la comuna de María Pinto, ya que en el tiempo como autoridades realizaron una excelente gestión en cada uno de sus cargos, y desde ésta columna, vayan para aquellas autoridades electas mis sinceros respetos.

Pero también lo muy importante era elegir a nuevas autoridades, y todo por el simple hecho que lamentablemente las gestiones realizadas por algunas alcaldías y además de Concejales e incluyendo a nuestra querida comuna de Melipilla, las autoridades no realizaron para nada gestiones que tenían que ir por y para el bien de toda una comunidad, y que por el contrario, lo único que realizaron durante su periodo hasta ahora, fué el de dejar a la deriva a la comuna en muchos aspectos muy importantes para el desarrollo de la sociedad en general, además de quedar totalmente a la deriva para mantener a un comuna con espacios seguros para la recreación, para el debido cuidado de cada una

de las arterias, para con las obras viales y también estructurales, y lo más terrible, fué el de dejar a nuestra querida comuna de Melipilla, con una inseguridad inmensa y dejando ver a la luz las pésimas políticas públicas que durante toda el periodo que estuvieron en sus cargos realizaron, y que lamentablemente la ciudadanía fué la mas afectada e incluso hasta no haber sido tomados en cuenta los ciudadanos con sus atenciones y opiniones, que sí tendría que haber sido.

Ahora ya tenemos nuevas autoridades, y que fueron electas democráticamente y que sin duda alguna puedo mencionar con bastante conocimiento de causa que desde el primer día que asuman se verán grandes y buenos cambios, y además que realizarán una excelente gestión y principalmente recuperarán todo lo que Melipilla se merece y que lamentablemente se perdió a manos de pésimas políticas públicas tomadas por las autoridades salientes, y también lo expreso con bastante conocimiento de causa, ya que durante años se logró con mucho esfuerzo mantener a toda una ciudadanía con cientos de actividades para y por el bienestar de la comuna y especialmente de todas las familias, y que también lo manifiesto con gran conocimiento de causa al ser el suscrito uno de los partícipes y trabajos en terreno de grandes momentos y de enormes actividades y eventos masivos en donde la ciudadanía en general pudo disfrutar de grandes y sanos momentos.

Vientos de cambios, de muy buenos cambios y también el de seguir en sus cargos aquellas autoridades de la Provincia que sí lo hicieron muy bien.

Bienvenidas nuevas autoridades, especialmente de nuestro querido Melipilla, y sé que lo harán muy bien, y que conformarán grandes e idóneos equipos de trabajo como debe ser, y a las autoridades reelectas, a seguir

adelante como siempre.

En lo deportivo, tuvimos una nueva alegría, y fué el gran retorno de Deportes Melipilla a la categoría de primera B, categoría que se ganaron todos los integrantes del equipo y también con la gran responsabilidad de toda una dirigencia.

Ahora lo más importante es recuperar el estadio municipal, estadio que con mucho esfuerzo pudo tener una excelente concurrencia y principalmente el haber podido lograr a través de un proyecto realizado en su momento una buena iluminación para poder cumplir con las normativas y así poder albergar partidos y compromisos de gran connotación y que también sirvió para los eventos de atletismo que se realizaron con un gran éxito, y también de muchas actividades que marcaron una gran etapa, pero también es de vital importancia el de poder recuperar a una oficina de deportes que tuvo una época de oro, pero que lamentablemente también se perdió por la falta de conocimiento e idoneidad de las personas y autoridades encargadas, y también lo expreso con mucho conocimiento de causa.

Es de esperar que se logre muy prontamente la recuperación de tan importante recinto deportivo, y que se logren volver a realizar todas las actividades que marcaron una época que marcó un gran precedente en lo deportivo y también en lo social.

Bueno mis estimados lectores, en otro tema, tenemos que continuar lamentablemente mencionado que Chile vive una tremenda crisis de seguridad desde hace algunos años, y ésta intensificada de sobremanera en los últimos meses producto de las nuevas formas de criminalidad y acciones delictivas producidas especialmente y en mayor cantidad por los entes foráneos que han llegado a nuestro país de forma ilegal, traspasando todas las medidas de seguridad Nacional.

Estamos en el día a día de vivir en un aumento bastante creciente en delitos de alta connotación social y por la tremenda ineficacia e inoperancias de las fuerzas políticas y principalmente del Gobierno actual para poder gestionar el problema, y especialmente haberlo realizado a través de la Sub Secretaría de Prevención del

delito, la cual falló rotundamente en conjunto con el Sub secretario de dicha cartera gubernamental, dejando inmerso a todo un país en una tremenda nebulosa sin precedentes.

Los últimos estudios muestran que un 78% de los Chilenos está de acuerdo en desplegar a las fuerzas armadas en las diversas calles, centros comerciales, centros de salud, hospitales entre otras instalaciones de carácter crítico de las regiones del país, y todo para poder reducir el gran y preocupante escalamiento de las acciones de carácter ilícito, algo nunca antes visto.

También están los riesgos en que en el ejercicio de las fuerzas armadas de esas acciones y funciones, se pueden generen incidentes bastantes graves, además de enfrentamientos entre las fuerzas armadas, de carabineros y de la PDI con los delincuentes, y con resultados potencialmente muy extremadamente fuertes, y es por el inmenso poderío en cuanto a armamento que tienen los diversos carteles y bandas en la actualidad.

Pero también por el lado jurídico hay problemas, y que todavía no contamos con una ley de reglas del uso de la fuerza que permita entregar seguridad a quien legítimamente la emplean, y aún no se hace avizorar que el trámite legislativo sea fácil y tenga resultados con el tiempo y celeridad esperada para poder recuperar la seguridad nacional.

Chile necesita una urgente cirugía mayor, y que sea a muy corto plazo, por que de lo contrario tendremos que lamentar hechos que quizás hasta nunca más se podrán detener, quedando Chile expuesto a situaciones muy críticas y con un futuro bastante incierto en materia de seguridad nacional.

Yá es hora de que las entidades y personas a cargo de la seguridad nacional que lo han hecho pésimo, den un paso hacia el costado, yá que fracasaron rotundamente, dejando a Chile totalmente vulnerable.

Hasta la próxima semana

Marco Antonio Ramírez Mobarec